

Medienmitteilung Skiclub Schänis zum Clubrennen vom 08.02.2026

Erfolgreiches Clubrennen des Skiclubs Schänis bei strahlendem Sonnenschein

Am 8. Februar fand das jährliche Clubrennen des Skiclubs Schänis bei optimalen Bedingungen auf der Arvenpiste in Amden statt. Dank der hervorragenden Vorbereitung und dem engagierten Einsatz der Clubmitglieder konnte die Veranstaltung reibungslos durchgeführt werden. Das gut eingespielte Zeitmessteam war pünktlich um 9:15 Uhr bereit, den Startschuss zu geben, während die Sonne ebenfalls zur gleichen Zeit den schnellen Lauf, gesteckt vom Technischen Leiter, in ein perfektes Licht tauchte.

Die Teilnehmerzahl war beeindruckend und die Freude am Rennen deutlich spürbar. Bereits um 11 Uhr waren die zwei Läufe abgeschlossen, sodass alle Beteiligten nach einem kurzen Aufräumen das Mittagessen im Monte geniesen konnten, begleitet von der spannenden Olympia-Abfahrt der Damen.

Der Nachmittag stand ganz im Zeichen des Langlaufs. Hinter dem Kafi Leistkamm wurde eine anspruchsvolle Runde absolviert, die sowohl Jung als auch Alt begeisterte. Die Stimmung war hervorragend und die Teilnehmer nahmen die sportliche Herausforderung mit viel Elan an.

Der krönende Abschluss des Tages fand im Restaurant Frohsinn in Maseltrangen statt, wo das Wirtpaar Theres und Sepp die rund 60 Teilnehmenden zum Absenden und Abendessen begrüsste. Der Saal war bis auf den letzten Platz gefüllt, als die Clubmeisterin Daria Rüdisüli und der Clubmeister Paul Zahner sowie viele weitere Gewinnerinnen und Gewinner in verschiedenen Kategorien bei Kindern und Erwachsenen geehrt wurden. Der Abend endete mit einem unterhaltsamen Quiz über das Wissen rund um den Skiclub Schänis und den Skisport.

Ein herzlicher Dank geht an alle Helferinnen und Helfer, Teilnehmer/Innen sowie an die Sportbahnen Amden, die diesen gelungenen Clubtag ermöglicht haben.